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運動会、ありがとうございました 
 ５月１５日に行われた運動会では、多数ご来校いただき、また、育成会役員の皆様には、早朝より会

場準備にご協力いただき、心より感謝申し上げます。皆様からいただいたアンケートから一部抜粋し、

紹介させていただきます。 

他にもたくさんご意見をいただきました。皆様から頂戴した意見は、次年度の運動会の参考にさせていただきま

す。ありがとうございました。   

                ～学校からのお知らせ～ 

🔷今年度のプール学習について 
  今年度は、水泳学習を実施します。感染対策として、次の３点に気を付けて取り組みます。 

  ・更衣室での着替えは密になることから、教室や特別教室を使用して更衣をします。 

  ・水泳学習は単学年で行い、児童の間隔を空け、一方通行で泳ぐように指導します。 

  ・複数の教員を配置し、「児童同士が接触しない、声を出さない」等の指導を徹底します。 

  なお、夏季休業中のプール開放は実施しませんが、登校日に水泳学習をする場合があります。 

🔷灘浦小学校との連携について 
   海峰小学校と同様、近隣の灘浦小学校も小規模校です。卒業後は同じ北部中学校に進学することから、

小学校高学年の段階から交流する機会を充実させていきたいと考えています。昨年度からオンライン授

業、ヒラメの陸養プロジェクトで交流を進めています。今年度は５、６年生の能登宿泊学習を灘浦小の５、

６年生と合同で実施する計画を進めています。当初９月６日、７日に実施する予定でしたが、８月30日、

31日に変更することになりました。コロナ感染状況次第では、日帰り実施に変更するなどの可能性もあり

ますが、現段階では予定通り実施する方向で進めていきます。 

 

（よかった点） 

・子供たちの頑張っている様子が見られてすごくよかったです。半日開催ですが、競技数も時間もちょ

うど良いと思います。 

・一生懸命に応援している姿がとてもよかったです。夢中になっている姿に胸がいっぱいになりました。 

・リズムダンスは目一杯の笑顔で踊っていたことがとても印象的でした。 

・子供が家でも運動会のことをよく話してくれたり、練習する姿を見たりしていたので、家族でとても

楽しめました。 

・高学年がいろんな役割を果たしていてすごいと思いました。児童が役割をもつことはとてもいいと思

いました。 

・コロナ禍であっても人数制限なく家族全員で楽しむことができました。感染対策もしっかりとしてい

ました。 

・早い段階で延期を決定し、子供の安全を考えて運動会が行われていたことが良かったです。 

（改善点） 

・応援合戦は人数が少ないので、もう１学年増やすか、全校で取り組んでも良いのではないでしょうか。 

・児童が減ってきているので、リレーは全員参加、あるいは低学年は全員参加など、人数を増やしたらいい

のではないでしょうか。 

・ハードル走は保護者席側からは走っている姿が見えないので検討していただけるとありがたいです。 

・内容が毎年同じような種目が多いので、考えるのは大変ですが来年も楽しめる運動会になるといいです。 

・テントはベルトで固定して片付けられるとよいのではないでしょうか。 

・コロナが収束したら、親子競技があるとうれしいです。 

・児童の登校時間が普段どおりか分からなかったので、便りに記載してあると助かります。 

 


